

Prestle spendet 7 000,00 Euro

2021-11-24 18:31 (Kommentare: 0)

Spende der Fa. Prestle über 7 000,00 Euro



Silke Badent

Eine Spende von 7 000,00 Euro hat die Biberacher Firma Karl Prestle Sanitär-Heizung-Flaschnerei GmbH der Stiftung "Kinder in Not in Biberach" sowie der Aktion "Drachenkinder" von Radio7 zukommen lassen. Beide Organisationen erhielten für ihre Arbeit je 3 500,00 Euro. "Wir hatten ein gutes Geschäftsjahr und es war uns deshalb ein Anliegen, Einrichtungen zu fördern die regional tätig sind und dabei Kinder zu fördern," sagt Geschäftsführer Benjamin Prestle bei der Übergabe. "Familien die unsere Unterstützung brauchen, leben oft ganz in unserer Nähe", sagt Ursula Schuhmacher, Leiterin der "Aktion Drachenkinder". Neben Projektarbeit leiste die Stiftung "Kinder in Not" auch Individualhilfe, sagt Caritas-Regionalleiter Peter Grundler. "Wir haben viele Anfragen seit Corona, deshalb freut uns diese Spende besonders", so Marion Martin, Fachleitung Solidarität bei der Caritas.